

Despiden a cientos de trabajadores de SQM: minera argumentó ajustes ante caída del precio del litio



La Sociedad Química y Minera de Chile (SQM) comenzó un proceso de desvinculación de trabajadores: serán al menos 400 los afec-

tados por la medida que, conforme a la empresa, responde a ajustes internos ante la baja sostenida que ha experimentado el precio del litio.

En detalle, los despidos se aplicarán en el transcurso de esta semana en las divi-

siones “Litio” y “Yodo Nutrición Vegetal”.

De acuerdo a información difundida por El Mercurio y Diario Financiero, la afectación corresponde al 5% de la planilla de la empresa.

Por sobreoferta, analistas han estimado que el precio de litio continúe descendiendo y se siga alejando de los récord de hace tres años, cuando la tonelada de carbonato llegó a los US\$80.000 (hoy no supera los US\$10.000).

En marzo, SQM reportó resultados lastrados por la caída en los precios del litio: al cierre del año pasado presentó pérdidas por US\$404,4 millones.

Los ingresos a lo largo del año fueron de US\$4.528,8 millones, frente a los de US\$7.467,5 millones de 2023, donde la minera no metálica tuvo ganancias por US\$2.012,7 millones.

Con todo, SQM logró una ganancia neta de US\$120,1 millones en el cuarto trimestre de 2024, un 40,9% por debajo de los US\$203,2 millones del mismo período del año anterior.

“El margen bruto alcanzó US\$1.327,1 millones (29,3% de los ingresos) para los doce meses terminados el 31 de diciembre de 2024, menor que los US\$3.075,1 millones (41,2% de los ingresos) registrados en los doce meses terminados el 31 de diciembre de 2023, señaló la compañía en su informe.

Los ingresos por litio cayeron un 56,7% hasta los US\$2.241,3 millones a doce meses, a pesar de una alza del 21% en las ventas, que alcanzaron casi 205 mil toneladas métricas de carbonato de litio equivalente.